

Dedican tareas productivas al aniversario 61 de la Federación de Mujeres Cubanas



Mujeres cubanas. Foto: RadioCubitas

La Habana, 22 ago (RHC) La Central de Trabajadores de Cuba (CTC), el Sindicato Azucarero, así como el Agropecuario, Forestal y Tabacalero, dedican las tareas productivas agrícolas de este fin de semana al aniversario 61 de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

Los esfuerzos este sábado se dirigieron hacia los municipios, donde a las federadas se unieron, movilizados por la Unión de Jóvenes Comunistas, los Comités de Defensa de la Revolución, la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños y combatientes de la Revolución.

Este domingo, el homenaje a la FMC será similar con el impulso a la producción de alimentos en el programa agroalimentario y a la siembra y atención cultural de los campos cañeros.

Las jornadas productivas de trabajo voluntario con motivo de la efemeride cerrarán con sencillos actos de entrega de reconocimientos a las féminas movilizadas más sobresalientes. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/267696-dedican-tareas-productivas-al-aniversario-61-de-la-federacion-de-mujeres-cubanas>



Radio Habana Cuba